

## Bajo Reserva

El PRD es un *monstrum* de tres cabezas que caminan por distintos senderos. La fotografía matutina del miércoles muestra a **Andrés Manuel López Obrador** en una cabina de radio con el mismo discurso y sin hablar del partido (no es tema). Cobijado por el jefe de gobierno del DF, **Marcelo Ebrad**, el presidente perredista **Jesús Ortega** plantea en el Teatro de la Ciudad que el instituto político debe ser una izquierda propositiva, plural, capaz de negociar. **Alejandro Encinas**, cabeza de Izquierda Unida, desayuna en un restaurante del centro histórico con el rector de la UNAM, **José Narro Robles**. Para completar la composición gráfica del *frankenstein* amarillo, un grupo de simpatizantes del *peje* pinta con aerosol "Apestan" en la entrada de la sede nacional perredista.



LÓPEZ  
OBRADOR

Las aguas azules comienzan a hacer olas en el edificio central del PAN. Con insistencia se menciona la estrategia política de **César Nava**, ex secretario particular del presidente **Felipe Calderón**: el joven abogado tomará la candidatura para diputado federal por el distrito 15 de la delegación Benito Juárez, en el DF. Lo hará por el principio de mayoría en uno de los bastiones panistas en el DF.



NAVA

En pocas palabras, don **César** estará montado en caballo de hacienda. Saldría, entonces, ganador natural, catapultado y listo para ser líder de la bancada en San Lázaro. Bueno, esos son los planes.

La versión de diputados y senadores confirma lo publicado por este diario respecto al diagnóstico que la Secretaría de la Defensa Nacional entregó al Congreso en octubre de 2007: la degradación del poder militar de las Fuerzas Armadas "es tan notable que en los próximos cinco años puede tornarse irreversible". El general secretario **Guillermo Galván** también planteó en ese encuentro que desde 2006 hay mil 310 efectivos del Ejército que resguardan la paquetería electoral de los comicios presidenciales, que deben ser liberados de esa tarea.



GALVÁN

Senadores muy cercanos a **Santiago Creel** pegaban de saltos la tarde del martes por los resultados de la encuesta semestral elaborada por la empresa de Liébano Sáenz. El legislador panista apareció por segunda ocasión como puntero entre los posibles aspirantes a la candidatura presidencial del PAN para 2012. En voz bajita, comentaban que don **Santiago** se mantenía en esa posición, a pesar del bloqueo de la dirección panista y una que otra campaña de desprestigio.

**Bajo Reserva** es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a [bajoreserva@eluniversal.com.mx](mailto:bajoreserva@eluniversal.com.mx), o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504

